



Nivelles Athlétic Club

[Accueil Nac](#)[Présentation du club](#)[Infos Nac](#)[Nos organisations](#)[Challenge route](#)[Records](#)[Photos](#)[Boutique Nac](#)[Forum](#)[Nous écrire](#)

Marathon de Rome 2011

Le mot de Marc le Bourreau

"Nous sommes arrivés le vendredi soir, l'hôtel se trouvait proche de la gare de Termini. L'hôtel : un gros bâtiment dans lequel se trouve plusieurs hotels différents. En ce qui nous concerne, nous logions au 4ème étage. L'ascenseur ne fonctionnait pas tout le temps..."

Samedi matin, nous avons pris le métro pour aller chercher nos dossards. 1h de file.

Ensuite Fontaine de Trévi et retour à l'hôtel.

Dimanche matin, le marathon quelques difficultés à se retrouver pour certains à l'arrivée (+ de 12000 arrivées).

L'après midi, petite promenade et un verre de vino blanco pour les dames (25cl le verre) dans un bar près de la gare. Au soir le bus (bondé) pour se rendre au resto où nous attendaient les amis Romains de Vincent et Valérie.

Lundi : Shopping et visite des principaux lieux de Rome. Au soir Vincent et Valérie reprenaient le rail et les airs vers le plus beau des pays, c'est à dire le nôtre.

Mardi : Linda, Carine, JJ et moi, visite du Vatican et de la chapelle Sixtin. Ensuite shopping et achats... Mercredi c'était à notre tour de revenir parmi vous.

En conclusion : Rome est une très belle ville où tout est faisable à pied. Il y a moyen de trouver de bons petits restos pas cher du tout.

Pour celles et ceux qui hésitent encore, allez à Rome "